

ふうしゅてんけい
風趣点景
管内四季だより②



北上市和賀町岩崎・新田から夏油温泉に行く途中にある入畠ダム。ダムの展望台より夏油高原の残雪の山並を眺望できる場所からの風景です。

晴れた朝、湖面は鮮やかなピーコックグリーンに彩られ、夏油高原スキー場から連なる山並の残雪が青空をバックに美しく輝いていました。

長く厳しい冬の試練を耐えてきた木々たちが、思いっきり伸びびする、そんな高原の春でした。

「春の高原」

北上市夏油高原(入畠ダム)

写真・文/高沢 翔(西和賀町沢内)

西和賀町をメインに風景写真を撮っている写真家。

ホームページ「高沢翔写真館」<http://shou.eek.jp>

撮影データ(デジタルカメラ) 2012年5月下旬
ISO感度: 200 紋り:f22 露出補正: -0.3

この春より広報担当になりました。社会人となり1ヶ月、こんなに頭を使うのは初めてではないかと思うほど文章能力のなさに頭を抱えています。今はまだ苦戦ばかりの毎日ですが、手にとった方が、「もっと読みたい」と思えるような広報誌を作れるよう日々頑張ります。よろしくお願いします。

〔木村〕



編集後記

From Editor's

新しい仲間が加わり、新広報体制となつてから早くも1ヶ月が過ぎた。さらに、私自身も入組・広報担当ともに4年目に突入。「3年間」という時間に比例して、たくさん経験と知識を積み重ねてきたが、まだまだ「ベテラン」と呼ばれるには程遠い。未だに分からぬ事や悩む事が多いのも事実。そんな時、力になってくれるのが疑問を即座に解消し、取材に対して丁寧に受け答えくださる組合員や職員の方々だ。そう改めて思い、感謝しながら制作した今月の広報誌。取材を通して出会った、たくさんの方々とともに広報誌が作り上げられていく。他にはない、JA広報誌ならではの魅力。その1つに改めて気が付き、広報誌制作の原点に立ち返った瞬間だった。

〔佐藤〕